



Bulletin

Janvier - juin 2024.

+237680533611



NOUS REJOIGNONS LA COMMUNAUTÉ POUR ENCOURAGER LA PAIX ENTRE LES PEUPLES, LES PAYS ET LE MONDE ENTIER.



11 Janvier 2024

PREMIÈRE RÉUNION HUMANITAIRE DE LA RÉGION DE L'OUEST CAMEROUN

La Fondation Internationale pour la Paix, les Droits de l'Homme et le Développement a participé à la première réunion humanitaire de la Région de l'Ouest Cameroun coordonnée par OCHA, le jeudi 11 janvier 2024 à partir de 12h. à 14 heures dans les locaux de l'organisme Rhéma Care. L'objectif de cette rencontre était de faire le bilan de l'année 2023 écoulée et d'envisager les perspectives pour 2024.

MOBILISATION ÉLECTORALE. 27 Janvier 2024

Pour rappel, les inscriptions sur les listes électorales sont en cours dans les différentes antennes d'ELECAM. S'il y a convocation du corps électoral, ceux-ci seront automatiquement suspendus. Vous pouvez vous inscrire avec un récépissé CNI et également voter avec un récépissé CNI dès que vous êtes régulièrement inscrit sur une liste électorale ou voter avec un récépissé ELECAM dans le cas où la carte d'électeur n'est pas disponible. Il est à noter que selon l'article 46 du code électoral, toute personne exerçant le droit de vote, qui a son domicile ou réside effectivement dans une commune depuis au moins 06 mois, peut être inscrite sur une liste électorale. Aussi, le citoyen qui ne remplit pas les conditions d'âge de résidence requises lors de l'examen des listes,



Le FIPADHD est une organisation non gouvernementale internationale de droit camerounais qui œuvre dans les domaines de la Paix, des Droits de l'Homme et du Développement. Héritier de l'Association internationale Kofi Annan, elle est partenaire de l'Organisation internationale de la Francophonie ; et à ce titre, elle est membre de la Conférence internationale des OING/ONG de la Francophonie. De même, elle bénéficie d'un statut consultatif spécial toujours sous le nom de la défunte Association.

LE LANCEMENT DE LA CARTE DE CONFORMITÉ

16 Janvier 2024

La Fondation a lancé sa carte de conformité sur les Droits de l'Homme et la Paix. La carte permet au participant de recevoir une formation sur les droits de l'homme, la construction de la paix et de participer à des conférences liées à ces travaux.

Tous les bénéficiaires ont eu l'occasion de s'informer sur les instruments juridiques relatifs aux droits de l'homme et leurs applications, de conseils juridiques, de fourniture de documentation juridique, de soutien au développement personnel dans le domaine des droits de l'homme et de la consolidation de la paix et de l'offre de possibilités de bourses d'études dans le domaine des droits de l'homme et de la consolidation de la paix.



COMITÉ DE SUIVI DU COING-OIF

28 Janvier 2024

La francophonie fait référence à des hommes et des femmes qui partagent une langue commune : le français. Nous estimons à plus de 321 millions le nombre de francophones répartis sur les cinq continents. La Francophonie est également une institution vouée depuis 1970 à la promotion de la langue française et à la coopération politique, éducative, économique et culturelle entre les 93 pays membres de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF).



20 Mars 2024

Nos remerciements à M. Jean-Baptiste du FIPADHD - Gabon qui s'est saisi à minuit et a pris les dispositions nécessaires pour mettre à disposition l'attestation de participation avant le réveil. Nos remerciements au Coordonnateur des programmes M. Arnaud assisté de Mme Grâce pour leur dévouement à la réussite de ce concours organisé en peu de temps. On ne peut oublier Mme Yvette pour sa volonté de mettre à disposition ce qui est nécessaire à la réussite de ce concours qui a mobilisé une douzaine de jeunes candidats talentueux.

CONTRE LA VIOLENCE EN MILIEU SCOLAIRE

19 Avril, 2024

La violence scolaire est répandue, se produit dans tous les pays et touche un grand nombre d'enfants et d'adolescents. Il fait référence à toutes les formes de violence à l'intérieur ou à l'extérieur de la classe, autour des écoles, sur le chemin de l'école, ainsi que dans les environnements en ligne et autres environnements numériques.

La violence scolaire est principalement vécue par les apprenants, et elle peut être perpétrée par d'autres apprenants, des enseignants ou d'autres membres de la communauté scolaire.

Chaque mois, un apprenant sur trois est victime d'intimidation à l'école dans le monde. Plus de 36 % des apprenants sont confrontés à une bagarre physique avec leurs pairs et près d'un apprenant sur trois a été agressé physiquement au moins une fois par an. La cyberintimidation est un problème croissant, touchant jusqu'à un enfant sur dix. Bien qu'il soit difficile de collecter des données sur la violence sexuelle ou basée sur le genre à l'école, les données les plus récentes estiment qu'environ 60 millions de filles sont agressées sexuellement chaque année sur le chemin de l'école ou à l'école. En outre, la moitié des écoliers âgés de 6 à 17 ans vivent dans des pays où les châtiments corporels à l'école ne sont pas encore totalement interdits.

Il est crucial de ne pas négliger les diverses formes de violence auxquelles les enseignants et le personnel scolaire sont également confrontés, notamment les agressions physiques, les violences verbales et le harcèlement psychologique et sexuel, perpétrés par le personnel scolaire, les apprenants et/ou les parents.



Campagne de sensibilisation pour lutter contre violence.

23 Mars 2024

En tant que FIPADHD, nous nous unissons au monde entier pour condamner fermement la violation des droits de l'homme, en particulier des enfants et des femmes. Ce jour-là, nous menons une campagne de sensibilisation pour lutter contre les violences. Où nous avons éduqué les enfants et les femmes pour qu'ils reconnaissent leurs droits et identifient les types de violations des droits humains qui se produisent dans les foyers, les bureaux et les écoles.

POLITIQUE.

31 Mars, 2024.

Nous avons lancé une campagne pour encourager les gens à s'inscrire sur les listes électorales afin d'obtenir leur droit constitutionnel de voter aux prochaines élections. C'est la responsabilité d'un Camerounais âgé de 18 ans et qui continue de s'inscrire sur les listes électorales.

Allez vous inscrire et récupérer votre carte électorale chez ELECAM. 2025 c'est demain. Assumez votre droite politique.

FONDATION INTERNATIONALE POUR LA PAIX, LES DROITS DE L'HOMME ET LE DÉVELOPPEMENT (FIPADHD)

Vas t'inscrire et obtiens ta Carte électorale chez ELECAM. 2025 , c'est demain. Assumes ton droit politique.

+237680536111 | www.fipadhd.org | fipadhd@gmail.com | Yaounde-Cameroun



Inscription sur la liste électorale désormais à Bafoussam, région de l'ouest du Cameroun.



Atelier de sensibilisation et de lutte contre l'abus des drogues à Bafoussam, Région de l'Ouest du Cameroun le 20 avril 2024

FONDATION INTERNATIONALE POUR LA PAIX, LES DROITS DE L'HOMME ET LE DÉVELOPPEMENT (FIPADHD)

FORMATION ET RENFORCEMENT DES CAPACITÉS ATELIER 20 - 21 Juin 2024

Les Sujets
Rédaction des projets.
Diversifier un projet en violation des programmes.
Rédaction des programmes.
Diversifier un projet en rédaction des programmes.

Frais de participation 20,000 FCFA
Mme Yvette KAMNANG
+237 677 256 783

+237680536111 | www.fipadhd.org | fipadhd@gmail.com | Yaounde-Cameroun



L'école primaire étant la base de tout enseignement, les classes intermédiaires 1 et 2 sont les portes d'entrée vers l'école secondaire. Où, la violence scolaire est à son paroxysme depuis quelques années en raison de la consommation de drogues et du passage à l'adolescence. C'est dans ce contexte que les membres de la Fondation Internationale pour la Paix, les Droits de l'Homme et le Développement (FIPADHD)

Le FIPADHD a préparé une formation qui a été dispensée les 20 et 21 juin 2024. La formation devait apporter des compétences en rédaction de projets et de programmes. Les participants ont payé 20 000 FCFA chacun et les cinq premiers participants ont donné 15 000 FCFA.